

いまをだいじに

夢を持ち なかよく かしこく たくましく 生きる室っ子をめざして
～いまをだいじに なかまをだいじに～

校長 宮脇 真一

朝の読み聞かせをご協力いただいている金田町長に読み聞かせの後、学校に残っていただき、6年生の各学級が「だれもがすみやすいまちづくり」についての考え方を説明し、様々な提案を聞いていただきました。

6年生の提案には施設・設備に関すること、祭りなどの交流イベントに関すること、防災に関することなどが盛り込まれ、町長もその充実ぶりに感心されました。地元「大津」がみんなにとって住みよい町になることを願った取組が今後も続きます。



金田町長に提案 (2025/10/2 撮影)

全校で一緒に ~代表委員会の授業を公開~

8日（水）、「異学年交流の是非」について代表委員会を行い、3年生以上の各学級の代表児童は ALR で、1・2年生と3年生以上の代表以外の児童は、各教室からオンラインで参加しました。まさに「みんなでつくる授業」500名を超える室小児童全員参加の授業となりました。

教室で参加した子どもたちも、タブレットを使って意思表明を行う場面があり、各自のタブレットから意思表示（投票）に取り組みました。「なかまをだいじに」につながる貴重な交流の場を子どもたちが今後どのように創り出していくのかとても楽しみです。（この授業の様子は、後日熊本日日新聞で報道されます。）



会場で意見を述べ合う



教室で視聴・投票に参加

学校の安全・安心 ~県内の不祥事の報道を受けて~

先日、教職員の不祥事が報道されました。子どもたちが被害を受けていることに憤りを感じ、言葉が出てきません。子どもたち、保護者のみなさんの不安を解消すべく、室小学校では、以下の点を全職員で確認の上教育活動を行っていますので、お知らせします。

□画像で記録に残す際には、学校保有のカメラを用いる。個人のカメラ（スマートフォン、タブレットを含む）は使用しないこと。また、撮影した画像は、共有サーバ1か所で管理する。

□児童に対し、教職員個人の端末を用いたメール、SNS 等を用いた連絡はしない。

前期の教育活動へのご協力、感謝申し上げます。後期も子どもたちが安心して学べる環境となるよう取り組みを進めています。

子どもたちの活動の様子は、本校 HP (<https://es.higo.ed.jp/muro/>) でも公開しています。